



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Ciudad fantasma (Dos)

La entrega anterior sirvió de pretexto para platicar sobre dichos de gente que visita Toluca y busca diversión por las noches, pero también son comentarios de los toluco, -nuevas y viejas generaciones-, todos confluyen...Es cierto que hubo un antes y un después; las autoridades municipales de la capital mexiquense, simplemente se fueron por la fácil -no meterse en broncas con grupos de poder- y dejar que la ciudad envejeciera y se quedará sola, por momentos como una ciudad fantasma...De por sí quienes habitaron, habitan y seguirán habitando aquí somos calificados de fríos, pues bueno si quieres divertirte después de las ocho de la noche parece imposible que encuentres un lugar donde hacerlo, bueno no, si te vas a Venustiano Carranza, en una de esas encuentras algo...Así lo comentamos; "...en el Centro se toma oscuro y peligroso. Oscuro porque son mínimos los negocios abiertos -regularme bares o donde se vende chupe- y peligroso porque apenas dejas tu automóvil en alguna de las calles lo pones en peligro de un cristalazo o lo expones al robo de la batería o la computadora, dependiendo del modelo. Ya ni digas si dejas cosas al interior, aunque no estén a la vista. La culpa de quién es, no pues ni intentes decir que es de la autoridad por la inseguridad, pues apenas hay elementos para hacer algunos recorridos y pegarle a la extorsión en algunas zonas" ...Pero pues no importa te vas a los antros que están en Metepec y asunto arreglado. Pues si tienes razón, pero, ¿no importa que sea otro municipio?.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen que ayer sesionó el comité académico con la consejera Durán y ¡hay novedades!, pues se aprobó a los profesores de dos maestrías y una especialidad. Caray tuvieron la oportunidad de vestirse de gloria como toreros caros y terminaron como en fiesta de pueblo, pues en lugar de preocuparse por elevar el nivel académico de los posgrados -que por cierto tanto nos cuestan- terminaron como el "aquimichu", dando pasito para atrás, en un club de cuates...Te explicamos porque: Tonatiuh Medina Meza -quién apenas hace 15 minutos era representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto Nacional Electoral-, sin experiencia académica ahora andará de "profe". Sabes cuál es uno de sus logros -así lo dice la currícula- presumirse como fundador de una consultora. O sea no tiene trabajo o perfil previo, pero pues si tiene cuates y "vuala", ahora más chamba. Nada más como minucia, ni una sola publicación en su "hoja de vida" ni el respaldo de alguna institución educativa, insisto, sólo puros "cuadernos"José Mondragón Pedrero, "exprimió" al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) desde la Dirección de Administración -ni te imaginas polluelo, eran los tiempos en que se servía con cuchara soperas y cucharón en las compras-. Bueno pues ahora deciden "reciclarlo" y meterlo a dar clases. Pues, si es de como "nadar de a muertito" por dos décadas está padre, pero para la tarea encomendada pues nada más no cuadra. Pregunta sería a alguien en el IEEM. ¿Neta no tienen otras alternativas, no existen personajes con más capacidades, preparación y condiciones para ocupar esos puestos?. ¿Es necesario seguir manteniendo a los cuates en la nómina?. ¿Por qué la necesidad de hacer uso de cartuchos ya quemados, mejor aún, por qué revivir muertos?. ¿Tan mal andamos?. Yo les puedo recomendar a dos o tres que son unos "aviones" ...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.